
 

 

Уважаемые семьи учащихся Мерисвиллского школьного округа! 

Отдел категориальных программ Мерисвиллского школьного округа рад приветствовать вас и 

ваших учащихся, обучающихся в школах Мерисвиллского школьного округа. Наш отдел 

сотрудничает с родителями, учащимися, сотрудниками школьного округа и общественными 

организациями, чтобы помочь нашим учащимся достичь академического и личного успеха. 

Основное внимание отдела уделяется увеличению образовательных ресурсов и предоставлению 

дополнительных программ и услуг для поддержки академических достижений учащихся, 

успевающих ниже уровня класса, и учащихся, изучающих английский язык. 

Наш отдел поддерживает учащихся, изучающих английский язык (ELL), Foster Care, 

Программа помощи в обучении (LAP), Закон об образовательной помощи бездомным (McKinney-

Vento), Section 504 и Title I. Для получения дополнительной информации об этих программах, 

пожалуйста, нажмите здесь. 

На этой странице вы найдёте важную и полезную информацию на русском языке. Если у вас есть 

вопросы или вы хотите получить дополнительную информацию, пожалуйста, звоните координатору 

по связям с родителями, говорящими на русском и украинском языках: 360-965-0055 или на 

информационную линию школьного округа на русском языке: 360.965.0253. 

Исследования неизменно показывают, что, когда родители и школа работают как партнёры, дети 

добиваются успеха. Мы ценим сотрудничество с семьями, их участие и поддержку образования. 

ОБРАЗОВАНИЕ ВАШЕГО РЕБЁНКА И УСЛУГИ ПЕРЕВОДЧИКА 

Образование вашего ребенка очень важно. Как родитель/опекун учащегося Мерисвиллского 

школьного округа, вы имеете право на участие в образовании вашего ребенка, в том числе 

общение с учителями и сотрудниками школы. 

Для семей Мерисвиллского школьного округа предлагается программа «Language Linе - 

переводчики по телефону в вашей школе», с помощью которой можно проводить 3-сторонний 

https://www.msd25.org/o/District/page/categorical-programs


телефонный разговор между школой, родителями и переводчиком. Вы можете воспользоваться 

любой из следующих бесплатных услуг для семей: 

Для немедленной помощи - попросите школу использовать Language Line и укажите, на каком 

языке вы говорите или используя ваш мобильный телефон или телефон школы, 

1. Наберите 9.1.877.245 0386 

2. Укажите идентификационный номер клиента (Client Id) 577012 

3. Когда вас спросят 3-значный код (access code), скажите: 1,2,3 

4. Укажите на каком языке вы говорите «Russian, Ukrainian, …» 

Для конференции по телефону или видеоконференции – пожалуйста, попросите школу 

использовать Language Line и укажите на каком языке вы говорите. 

Для встречи или мероприятия в школе – пожалуйста, заранее попросите вашу школу заказать 

переводчика. При необходимости запланировать встречу с персоналом школы и переводчиком вы 

можете использовать этот образец записки. 

Пожалуйста, обратитесь к секретарю в офисе вашей школы, если у вас возникли вопросы по 

поводу услуг переводчика и скажите, что вам нужны услуги Language Linе. 

ШКОЛЬНАЯ ИНФОРМАЦИЯ И РЕСУРСЫ ДЛЯ СЕМЕЙ И УЧАЩИХСЯ 

Вебсайт Мерисвиллского школьного округа: www.msd25.org. Чтобы прочитать эту информацию на 

русском языке, нажмите кнопку LANGUAGE в правом верхнем углу и выберите RUSSIAN. Эта 

информация переведена на русский с помощью GoogleTranslate. Пожалуйста, извините любое 

искажение слов или фраз. 

Информация и ресурсы для семей на русском языке на вебсайте Мерисвиллского школьного 

округа: www.msd25.org/russian. 

Информационная линия Мерисвиллского школьного округа на русском языке: 360.965.0253. 

Круглосуточная телефонная служба позволяет узнать информацию, оставить свои вопросы или 

сообщения. Информационная линия проверяется еженедельно (кроме выходных, праздников, 

каникул). 

Координатор школьного округа по связям с семьями, говорящими на русском и украинском языках: 

360.965.0055. Координатор поддерживает контакты и помогает коммуникации между семьями 

учащихся и сотрудниками школ, проводит ориентации для новых семей, помогает семьям 

https://core-docs.s3.amazonaws.com/documents/asset/uploaded_file/991789/Request_to_meet_with_school_staff_-_I_need_an_interpreter_2018-19_EN_SP_RU_3-19-18.pdf
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принимать участие в образовании их детей, сотрудничает с семьями и работниками школьного 

округа, чтобы помочь учащимся достичь академического и личного успеха. 

Программа SkywardFamilyAccess предоставляет родителям онлайн-доступ к информации об 

учащемся: посещаемость, расписание уроков, классные и домашние задания, оценки. 

Дополнительная информация: www.msd25.org/skyward-family-access--38. 

Посещаемость и уведомление школ родителями об уважительных причинах для пропуска занятий: 

законы нашего штата требуют, чтобы учащиеся посещали занятия без пропусков или опозданий, 

если у них нет уважительной причины для пропусков. Пропуски могут рассматриваться как 

прогулы, если учащиеся пропускают занятия, и родители не сообщают о наличии уважительной 

причины. Прогул определяется как отсутствие учащегося в школе без уважительной причины и 

является нарушением школьных правил и закона штата. При наличии уважительной причины для 

пропуска занятий родители или опекуны обязаны сообщить в школу имя учащегося, класс, дни, 

когда учащийся отсутствовал и причину, отправив записку (можете использовать этот образец 

записки), электронное письмо или позвонив в школу учащегося. Больше 

информации: www.msd25.org/o/district/page/truancy и www.msd25.org/article/323161?org=district 

Закон McKinney-Vento об образовательной помощи бездомным обеспечивает определённую 

защиту детям и молодёжи, столкнувшимся с проблемой бездомности. Если вы или члены вашей 

семьи живете у родственников или друзей, потому что не можете найти или оплачивать своё 

жилье; живете на улице; живете в заброшенном здании, трейлере или здании без надлежащих 

удобств; или ночуете в приюте, мотеле, автомобиле или кемпинге - вы или ваши дети можете 

иметь право получать определённые услуги и поддержку. Больше информации и 

ресурсы: www.msd25.org/kids-in-transition-mckinney-vento, Закон McKinney-Vento об 

образовательной помощи бездомным, Брошюра родителя по вопросам закона McKinney-

Vento, Брошура для батьків про закон McKinney-Vento. Если у вас есть вопросы или нужна помощь, 

пожалуйста, свяжитесь: офис координатора школьного округа по проблемам бездомных: 

360.965.0049, рабочий мобильный телефон: (позвоните или отправьте текстовое сообщение) 

360.913.1183. Пожалуйста, оставьте сообщение, если нет ответа. Наш координатор будет работать 

с вами, чтобы определить ваше право и помочь вам ориентироваться в процессе. 

Если вы желаете получить дополнительную информацию, у вас есть вопросы, вы хотите больше 

участвовать в делах школы вашего ребенка или вам необходима информация о ресурсах, 

пожалуйста, обращайтесь: 

● Координатор школьного округа по связям с семьями, говорящими на русском и украинском 

языках: 360.965.0055 

● Информационная линия школьного округа на русском языке: 360.965.0253 
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● Ссылка Информация и ресурсы для семей на русском языке на веб-странице школьного 

округа: www.msd25.org/russian 

● Вебсайт школьного округа: www.msd25.org. Чтобы прочитать эту информацию на русском языке, 

нажмите кнопку LANGUAGE в правом верхнем углу и выберите RUSSIAN. Эта информация 

переведена на русский с помощью Google Translate. Пожалуйста, извините любое искажение слов 

или фраз. 

Информация о местных ресурсах: 

Библиотеки Sno-Isle предлагают онлайн-классы, ресурсы, программы и мероприятия для взрослых 

и детей! Для более подробной информации посетите вебсайт библиотеки: www.sno-isle.org, 

выберите Events или Resources слева вверху, чтобы ознакомиться со списком программ или 

ресурсов, которые могут предложить библиотеки. Для того чтобы получить прямой доступ к 

материалам и образовательным услугам, зарегистрируйтесь онлайн и получите читательский 

билет библиотечной сети Sno-Isle Libraries. Для получения более подробной информации на 

русском языке посмотрите Часто задаваемые вопросы. Чтобы узнать больше о программе летнего 

чтения, нажмите здесь. 

Для информации о бесплатных классах профессиональной подготовки и образования для 

взрослых посетите вебсайт seattlegoodwill.org/job-training-and-education и выберите Job Training and 

Education. 

 

Dear Marysville families! 

The Categorical Programs Department would like to welcome you and your student enrolled in one of the 

schools in the Marysville School District. Our department works together with parents, students, district 

staff, and community organizations to help our students achieve academic and personal success. 

The primary focus of the Categorical Programs Department is to increase educational resources and 

provide supplemental programs and services to support the academic achievement of students 

performing below grade level and students learning English. 

Our department supports English Language Learners (ELL), Foster Care, LAP, McKinney-Vento, Section 

504, and Title I students. For more information about these programs, please click here. 
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On this page you will find important information translated into the Russian language. If you have 

questions or wish to obtain additional information, please call our Russian Family Engagement Specialist 

at 360.965.0255 or our Marysville School District Russian Info Line at 360.965.0253. 

Research consistently shows that when parents and school work as partners, children succeed. We 

appreciate the collaboration with our families, their involvement and support of education. 

YOUR CHILD'S EDUCATION AND INTERPRETER SERVICES AT YOUR SCHOOL 

Your child's education is very important. As a parent/guardian of a Marysville School District student, you 

have the right to participate in your child's education, including contact with teachers and school staff. 

All Marysville School District's families are offered Language Line services. This is an over-the-phone 

interpreting service at your school program, which allows for a 3-way telephone conversation between the 

school, parents and an interpreter. Families can use any of the following free services: 

For immediate assistance - please ask your school to use Language Line or from your cell phone or 

school’s phone 

1. Dial 9.1.877.245 0386 

2. Provide Client Id# 577012 

3. They will ask for a 3-digit code, say: 1,2,3 

4. Say your language “Russian, Ukrainian…” 

For video/phone conferences - please ask your school to use Language Line. 

For meetings/conferences in person - request one at your school in advance. If you need to schedule a 

meeting with school staff and an interpreter, this sample note could be used. 

Please contact your school secretary if you have questions about the services of an interpreter and say 

that you need Language Line services. 

SCHOOL INFORMATION AND RESOURCES FOR FAMILIES AND STUDENTS 

Marysville school district website: www.msd25.org. To read this information in Russian language, click 

LANGUAGE button in the top right corner and select RUSSIAN. This information has been translated 

using Google Translate. Please forgive any misrepresentation of words or phrases. 

Information and resources for families in Russian on Marysville school district website: 

www.msd25.org/russian. 

https://core-docs.s3.amazonaws.com/documents/asset/uploaded_file/991789/Request_to_meet_with_school_staff_-_I_need_an_interpreter_2018-19_EN_SP_RU_3-19-18.pdf
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MSD Informational Line in Russian - 360.965.0253. This service is available in Russian and is intended to 

provide information as well as provide an opportunity to leave a message that will be checked weekly 

(except for weekends, holidays and school breaks).  

MSD Russian Family Engagement Specialist - 360.965.0055. Working with families and Marysville school 

district staff to help our students achieve academic and personal success. 

Skyward Family Access program gives parents on-line access to student information: attendance, 

discipline, class schedules, assignments and grades. More information: www.msd25.org/skyward-family-

access--38. 

Attendance and how parents should excuse absences. The law requires that students who are enrolled in 

public schools must attend school Monday through Friday, unless there is a good reason for being absent. 

When students miss school and their parents have not excused the absence, they can be considered 

truant. Truancy is defined as being absent from school without a valid excuse and is a violation of a 

school rule and state law. If there is a good reason for being absent, the parent or legal guardian must 

report to the school the student’s name and grade, the date of the absence and the reason for the 

absence by sending a note (this sample note could be used), an email or by calling the school. More 

information: www.msd25.org//truancy#About and www.msd25.org/article/323161?org=district. 

The McKinney-Vento Act ensures the education of homeless children and youth. If you or your family 

are staying with someone temporarily; live on the street; staying where there is no power or water; staying 

in motel, hotel, campground or vehicle – you or your children have the right to receive certain services and 

support. More information and resources: www.msd25.org/kids-in-transition-mckinney-vento, The 

McKinney-Vento Homeless Education Act, Parent Brochure McKinney-Vento - English, Parent Brochure 

McKinney-Vento - Russian, Brochures McKinney-Vento - Ukrainian. If you have questions or need help 

please contact: District McKinney-Vento & Foster Care Liaison Office: 360-965-0049, Work cell: (call or 

text) 360-913-1183. Please leave a message if there is no answer. Our liaison will work with you to 

determine your eligibility and help you navigate the process.  

If you need additional information, have questions, want to participate more in your child’ school or need 

information about resources please contact: 

● Family Engagement Specialist for Russian and Ukrainian Speaking Families: 360.965.0255 

● Marysville School District Russian Info Line: 360.965.0253 

● Information and resources for families in Russian link on www.msd25.org/russian 
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● Marysville school district website: www.msd25.orgTo read this information in Russian language, click 

the LANGUAGE button in the top right corner and select RUSSIAN. This page has been translated using 

Google Translate. Please forgive any misrepresentation of words or phrases. 

Local resources information: 

Sno-Isle libraries offer online classes, resources, programs and activities for adults and children! For more 

information, visit the library's website: www.sno-isle.org, select Events or Resources at the top left to see 

a list of programs or resources that libraries can offer. To get direct access to materials and educational 

services, sign up online for a Sno-Isle Libraries Card. For more information in Russian language, 

visit frequently asked questions page. To learn more about summer reading program, click here. 

For information about free adult training and education, visit the seattlegoodwill.org/job-training-and-

education and select Job Training and Education. 
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